

## Patroli Dialogis Samapta Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Ciptakan Situasi Kondusif Pasca Pemilu

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Dec 3, 2024 - 08:14



*Patroli Dialogis Samapta Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Ciptakan Situasi Kondusif Pasca Pemilu*

**Palabuhanratu, Sukabumi** – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pasca pelaksanaan Pemilihan Bupati Sukabumi dan Gubernur Jawa Barat, Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi menggelar patroli

dialogis rutin dengan sistem *cooling system* pada Minggu pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan patroli yang dipimpin oleh Aipda Taufik Hadianto, S.Pd dan Bripda Erwin ini mencakup beberapa wilayah rawan kriminalitas, termasuk daerah wisata Pantai Palabuhanratu, kawasan pasar, alun-alun, dan area perbankan. Selain itu, patroli juga menyisir titik-titik rawan tindak kejahatan seperti C3 (curas, curat, curanmor), geng motor, premanisme, dan peredaran senjata tajam.

**Rute patroli** meliputi Mako Polsek Palabuhanratu, Jalan Citepus Wisata, Jalan Raya Siliwangi, Alun-Alun Palabuhanratu, Jalan Jajaway, Jalan Kidang Kencana, hingga Jalan Batubasapi yang merupakan titik dengan potensi kerawanan tinggi.

Dalam patroli ini, petugas memberikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu menjaga keamanan lingkungan serta melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak berwajib.

**Hasil dari patroli dialogis ini antara lain:**

- Terciptanya rasa aman bagi masyarakat Palabuhanratu.
- Menurunnya angka gangguan Kamtibmas (Gukamtibmas) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.
- Situasi yang kondusif pasca Pemilu.
- Meningkatnya kepercayaan masyarakat terhadap Polri dalam menjaga keamanan.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, MH, menyampaikan bahwa patroli ini merupakan langkah preventif untuk memastikan keamanan tetap terjaga, terutama di wilayah wisata dan pusat keramaian. "Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya Kamtibmas yang kondusif," ungkapnya.

Kegiatan berjalan aman dan lancar, tanpa adanya gangguan keamanan yang signifikan. Polsek Palabuhanratu mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan mendukung upaya Polri dalam menjaga stabilitas keamanan.